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Выполнять организационно
технические мероприятия

И с т о р и ч е с к и е  решения
июльского Пленума» ЦК 

КПСС вызвали у советских людей 
новый политический и трудовой 
подъем, стремление дать Родине 
больше продукции высокого каче
ства и снизить ее себестоимость. 
На всех предприятиях широко раз
вернулось социалистическое сорев
нование в честь XX съезда пар
тии, берутся новые повышенные 
обязательства, идет напряженная 
борьба за их выполнение.

Ком бай построители и гидротур- 
би ностроители, желез подорожники 
и шахтеры, строители и работники 
местной и кооперативной промыш
ленности разработали организа
ционно-технические! мероприятия, 
в которых предусматривается: 
внедрение новой техники, модер
низация существующего оборудо
вания, совершенствование техно
логических процессов, улучшение 
организации производства, подго
товка кадров, повышение их ква
лификации и т. д.

В составлении этих мероприя
тий приняли .активное участие ра
бочие, мастера, инженеры, техники 
и служащие. Они прилагают все 
усилия к тому, чтобы осуществить 
их на деле и тем самым еще выше 
поднять производительность труда, 
увеличить выпуск продукции, по
высить ее качество и снизить себе
стоимость.

Там, где приняты меры для вы
полнения намеченных мероприя
тий, налицо значительные сдвиги 
в работе, в выполнении планов и 
социалистических обязательств. В 
цехе? № 1 нефтеперерабатывающе
го завода, по предложению на
чальника цеха тов. Уткина, стар
шего инженера тов. Казанцева и 
начальника установки тов. Андри
енко изменена технологическая 
схема, в результате чего выпуск 
продукции увеличился на 7 про
центов, и стало возможным полу
чение нового вида продукции. 
Руководство цехов и завода, а 
также партийная организация 
осуществляют повседневный кон
троль за претворением в жизнь 
намеченных мероприятий. И не
случайно—это предприятие яв
ляется одним из передовых в го
роде, имеет лучшие технико-эко- 
номические показатели.

Однако на ряде предприятий 
к такому важному делу, каким» 
является выполнение технического 
плаща, подошли формально, не 
проявили должной заботы о том, 
чтобы каждое мероприятие было 
осуществлено в срок и приносило 
пользу производству.

На комбайновом заводе во вто
ром квартале из 39 мероприятий 
выполнено всего 22. Так мс-гло

случиться потому, что исполняю
щий обязанности главного инжене
ра тов. Осанов не осуществляет 
должного контроля за реализаци-. 
ей мероприятий по внедрению но
вой техники, совершенствованию 
технологии, улучшению организа
ции производства. На вагонном 
участке станции Сызрань 1-я из 
54 мероприятий в текущем» году 
выполнено лишь 22. К осуществ
лению девяти мероприятий до сих 
пор еще не приступали. Только 
наполовину выполнен техниче
ский план на Кашпирском рудни
ке. С таким положением мириться 
нельзя.

Задача хозяйственных руководи
телей и в первую очередь главных 
инженеров, руководителей цехов и 
отделов — использовать внутрен
ние резервы производства для осу
ществления мероприятий, наме
ченных в связи с претворением в 
жизнь постановления июльского 
Пленума ЦК КПСС.

Сейчас деятельность каждой 
партийной организации расцени
вается по тому, как широко она 
разъясняет рабочим, мастерам, ин
женерам, техникам' и служащим 
исторические решения партии, как 
мобилизует коллектив на борьбу 
за технический прогресс, за даль
нейшее повышение производитель
ности труда, за досрочное завер
шение государственного плана 
1955 года по всем технико-эконо
мическим показателям.

Долг партийных организаций 
усилить контроль хозяйствен
ной деятельности администрации, 
повысить уровень массово-полити
ческой работы в коллективе, раз
вернуть критику и самокритику, 
принимать меры к устранению не
достатков в партийной и хозяйст
венной деятельности. Нужно до
биться того, чтобы на каждом 
предприятии настойчиво внедря
лась новая техника, чтобы она 
использовалась хорошо, высоко
производительно. Требуется на
стойчиво совершенствовать техно
логию, улучшать организацию про
изводства.

Выполнить все это невозможно 
без широкого и активного участия 
рабочих, инженерно - технических 
работников и служащих. Задача 
партийных организаций состоит в 
том, чтобы мобилизовать массы 
трудящихся на претворение в 
жизнь всех организационно-техни
ческих мероприятий. Это позволит 
еще выше поднять производи
тельность труда, увеличить вы
пуск продукции, досрочно завер
шить план и принятые социали
стические обязательства в честь 
XX съезда Коммунистической пар
тии.

Колхозы и совхозы Одесской области досрочно 
выполнили государственный план хлебозаготовок

ТРУЖЕНИКИ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА ПРИНЯЛИ 
ОБЯЗАТЕЛЬСТВО СДАТЬ СВЕРХ ПЛАНА 12.300 ТЫСЯЧ 

ПУДОВ ХЛЕБА

НА СНИМКЕ: новый дом, построенный для железнодорожников на 
Московской улице. -

Фото В. Хуртина.

СТРОИТЕЛИ —  К XX СЪЕЗДУ КПСС
Вместе со всеми трудящимися 

города, строители готовятся 
встретить XX съезд партии новы
ми достижениями в труде. Коллек
тив каменщиков треста № 112, во 
главе с бригадиром Владимиром 
Васильевичем Новиковым, заня- 
тьш на сооружении 45-квартирного 
дома по Советской улице, на днях 
завершил кладку стен последнего
— четвертого этажа. Сейчас ка
менщики приступили к возведе
нию четырехметровой башни над 
центральной частью здания.

Бригада В. В. Новикова, достиг
шая в июле наивысшей за послед
нее время производительности тру

да — 140 процентов нормы, в 
Эти дни приумножила свои 
успехи, подняв выработку до 
полутора норм в смену. Особенно 
вдохновенно трудятся молодые 
каменщики тт. Обидин и Делев.

Вслед за каменщиками с 
честью выполняют свои социали
стические обязательства плотники 
бригады Ивана Петровича Минек- 
чева. Она на укладке междуэтаж
ных перекрытий, на настиле по
лов, установке внутриквартирных 
перегородок, изо дня в день вдвое 
перевыполняет свои задания.

Строители соревнуются за вы
сокие показатели в труде.

УЛИЦЫ ГОРОДА ОДЕВАЮТСЯ В АСФАЛЬТ
С каждым годом возрастает ко

личество асфальтированных маги
стралей в нашем городе. Уже сда
но в эксплуатацию два с полови
ной километра новых асфальтиро
ванных дорог и продол жуются ра
боты по улицам Рабочая, Октябрь
ская и Энгельса. С окончанием 
этих работ создается возмож
ность открыть дополнительно ав
тобусную линию, соединяющую 
станции Сызрань 1-я и Сызрань 
2-я через окраину Промышленно

го района и разгрузить автомо
бильное движение на улицах Со
ветская, Ульяновская и Карла 
Маркса.

Прокладывается асфальтирован
ная дорога от Усинского оврага до 
конца поселка гидротур бинострои- 
телей протяжением полтора кило
метра.

До конца года в городе будет 
покрыто асфальтом еще 4 кило
метра дорог.

Колхозники, работники МТС и 
совхозов, специалисты сельского 
хозяйства Одесской области, осу
ществляя решения Пленумов ЦК 
КПСС по увеличению производст
ва зерна и других продуктов' сель
ского хозяйства, широко развернув 
социалистическое соревнование в 
честь /предстоящего XX съезда 
КПСС, досрочно выполнили госу
дарственный план хлебозаготовок 
(без кукурузы). Государству сда
но зерна 32,7 миллиона пудов, в 
том числе пшеницы 26,5 миллиона 
пудов. Сдача хлеба государству 
продолжается. Труженики сельско
го хозяйства Одесской области, 
подсчитав свои возможности, взя

ли обязательство сдать государст
ву сверх плана 12,3 миллиона пу
дов хлеба. Всего областью в этом 
году будет сдано государству хле
ба 49,6 миллиона пудов, или на 
6,5 миллиона пудов« больше, чем 
было сдано хлеба государству в 
наиболее урожайном 1952 году.

Труженики колхозов и совхозов 
настойчиво борются за дальней
ший подъем общественного живот
новодства, за досрочное выполне
ние планов производства и сдачи 
государству мяса, молока, шерсти. 
На 10 ¡августа с. г. сдано государ
ству молока на 16,7 тысячи тонн 
больше, чем в прошлом году на 
эту дату.

Трест столовых города вклады
вает крупные средства в капиталь
ный ремонт и благоустройство 
предприятий общественного пита
ния. Капитально отремонтированы 
две столовые на Кашпирском! руд
нике и идет ремонт столовой на 
комбайновом заводе. Отремонти
рована закусочная на приста
ни. Расширена сеть овощехра
нилищ и складских помещений 
при тресте, столовой № 1, кафе 
№ 1 и ресторане. Подготовлены 
к приему овощей и картофеля 
два крупных овощехранилища.

ЗАБОТА 0 ПОТРЕБИТЕЛЯХ
Одновременно с этим трест 

начал хозяйственным способом 
строить чайную в районе конторы 
«Заготзерно» для обслуживания 
рабочих карьеров и населения 
прилегающих улиц. На строитель
ство чайной отпущено 80 тысяч 
рублей.

Перевыполнив план свинооткор

ма н&| базе использования кухон

ных отходов, трест столовых пост

роил ряд новых свинарников и 
ставит на откорм еще 84 головы 
свиней.

В УЧИЛИЩЕ МЕХАНИЗАТОРОВ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА
Ремесленное! училище механиза

торов сельского хозяйства готовит
ся к новому учебному году по но
вой программе. Училище становит
ся двухгодичным учебным заведе
нием и будет готовить 160 электро
механиков сельских электростан
ций, слесарей повышенной квали
фикации ( с правами мастеров) по 
ремонту тракторов и автомашин 
МТС и совхозов и группу токарей.

Проведены большие -работы по 
реконструкции учебно-производст

венных цехов и кабинетов, которые 
пополнились наглядными пособия

ми по механизмам новейших выпу

сков. Здание училища теплофици

ровано.

При училище организуется фи

лиал вечерней средней школьи, где 

учащиеся попутно с получением 

специальности будут продолжать 
повы ш ени е об щеобр&зова тел ьното 
уровня.

СОБРАНИЕ п а р т и й н о -  
х о з я й с т в е н н о г о  АКТИВА 
.НУИБЫШЕВГИДРОСТРОЯ-

На днях в пос. Комсомольском 
состоялось собрание партийно-хо
зяйственного актива «Куйбышев- 
гидростроя», рассмотревшее вопрос
0 социалистических обязательст
вах коллектива гидростроителей 
в честь XX съезда Коммунистиче
ской партии Советского Союза. 
С сообщением по этому вопросу 
выступил начальник «КуйбЪппев- 
гидростроя» тов. И. В. Комзин.

В прениях выступили: началь
ник района № 1 сооружения ГЭС 
тов. В. Я. Каи, начальник арма
турно-сварочного района правого 
берега тов. В. Г. Баташов, брига
дир монтажной бригады «Спец- 
гидроэнергомонтаж» тов. А. И. 
Бугаев, бригадир гидромонтажни
ков тов. К. А. Абрамов, началь
ник Шлюзового района тов. А. В. 
Эгенбург, начальник района водо
сливной плотины тов. Г. С. Кли- 
мин, начальник района земляной 
плотины тов. Ф. И. Резчиков и 
начальник земснаряда № 1007 
тс^ В. И. Селезнев.

с  работе собрания партийно-хо
зяйственного актива приняли учас
тие член Президиума ЦК КПСС, 
Первый Заместитель Председате
ля Совета Министров СССР и 
Министр Иностранных Дел СССР 
товарищ В. М. Молотов и первый 
секретарь Куйбышевского обкома 
КПСС тов. М. Т. Ефремов.

Перед этим товарищ В. М. Мо
лотов посетил все объекты «Куй- 
бышевгидростроя», беседовал с ра
бочими и инженерно-технически
ми работниками и детально озна
комился с ходом строительства. 
Тепло встреченный присутствую
щими, товарищ В. М. Молотов 
выступил на собрании партийно
хозяйственного актива с речью о 
дальнейших задачах строительст
ва Куйбышевской гидроэлектро
станции.

Собрание актива единодушно 
одобрило обязательства коллекти
ва гидростроителей в социалисти
ческом соревновании в честь XX 
съезда КПСС.

В обязательствах предусматри
вается: на основе использования 
внутренних резервов и возможно
стей, досрочно, к 20 декабря, вы
полнить годовой план строитель-

1 но-монтажных работ; выполнить 
; работы по перекрытию русла Вол
ги в течение десяти дней, закон-

j чить строительно-монтажные ра- 
1 боты первой очереди гидроэлек
тростанции и дать промышленный
1 ток от двух агрегатов в декабре 
! 1955 года; ко дню 'открытия XX 
) съезда КПСС закончить основные 
строительные и монтажные рабс-

i ты по блоку трет#го гидроагре-
1 гата и ввести его в эксплуатацию;
] завершить ко дню открытия съез- 
( да первую очередь электрических 
■ устройств на 400 киловольт и 
обеспечить передачу электроэнер
гии в столицу нашей Родины — 
Москву.

* * *

Кроме строительства Куйбы
шевской гидроэлектростанции на 
реке Волге, товарищ В. М. Моло
тов посетил ряд промышленных 
предприятий, МТС и колхозов 
Куйбышевской области, где бесе
довал с рабочими, инженерами и 
техниками, колхозниками и сель
скими механизаторами, а также 
ознакомился с ходом работ по 
благоустройству гор. Куйбышева.

НЕФТЬ НА ЮГЕ ТАТАРИИ

Вслед за открытием нового ме
сторождения нефти в бассейне Ка
мы разведчики недр Татарии об
наружили большие запасы нефти 
на юге республики — вдали от 
уже эксплуатируемых месторож
дений. В долине реки Шешма из 
скважины глубиной немногим бо
лее километра ударил мощный 
фонтан «ефти.
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ВЫПОЛНЯЕМ ПОСТАНОВЛЕНИЕ ИЮЛЬСКОГО ПЛЕНУМА ЦК КПСС

Смелее внедрять все новое, прогрессивное!
Из опыта работы коллектива вагонного депо станции Батраки

☆ ☆ ☆

КОММУНИСТЫ В АВАНГАРДЕ 
СОРЕВНУЮЩИХСЯ

С помощью рационализаторов
Постановление июльского Пле

нума ЦК КПСС заставило пар
тийную организацию нашего де
по еще глубже заняться вопроса
ми производства, деятельностью 
цеховых партийных организаций, 
оценить по-новому работу каждо
го в отдельности коммуниста, 
поставленного на решающий уча
сток предприятия.

Вскоре после появления в пе
чати постановления Пленума ЦК 
КПСС, мы заслушали доклад за
местителя начальника депо тов. 
Чеховских о выполнении плана 
организационно-технических ме
роприятий . Принятое коммуни
стами в связи с этим решение 
помогло быстрее решить ряд воп
росов, связанных с дальней
шей механизацией производствен
ных процессов. Так, напри
мер, теперь у нас установ
лен станок по шабровке подшип
ников, подключен электронагре
ватель заклепок, но пока он дей
ствует частично, и с окончанием 
ремонта электросети мы введем 
электронагрев и на участке %- 
дового ремонта вагонов.

На партийном собрании обсуж
ден был также вопрос о качест
ве выпускаемой продукции. Мы 
добились того, что заготовитель
ный цех перестроил свою работу 
и значительную часть запасных 
деталей ныне отправляет в кла
довую.

В депо регулярно выпускаются 
стенная газета «Вагонник» (вы
ходит раз в неделю) и сатириче
ский листок «Колючка». Высту
пления низовой печати очень 
действенны. Газета, например, 
сигнализировала о большом не
благополучии в электроцехе. Ма
стер этого цеха Бочкарев после 
выступления газеты отстранен 
от работы. Сняты также по сиг
налам «Вагонника» мастер про
парки Лифанов, электромонтер 
Голодное и другие. Серьезным не
достатком стенгазеты является то, 
что она мало уделяет внимания 
пропаганде передового опыта.

К сожалению, ряд вопросов, 
поднятых на партийных собра

к новым
Вагонники нашего депо доби

лись серьезных успехов в пер
вом полугодии и продолжают на
ращивать темпы в труде. План 
по выпуску валовой продукции 
восьми месяцев уже выпол
нен на 106 проц. Сверх плана 
из среднего и капитального ре
монта выдано 17 вагонов. Оста
ток вагонов по текущей отцепке 
вагонов снижен на 32 процен
та и простой вагонов под обра
боткой стал ниже нормы на 11 
минут.

Добились мы значительных у с
пехов в ремонте воздухораспре
делителей —  план выполнен на 
103,1 проц., по ревизии автотор
мозов— полугодовое задание пере
выполнено на 21 проц., по ре
монту колесных пар и в работе 
заготовительного цеха. Средняя 
производительность труда за про
шедшие месяцы нынешнего года 
составила 111,8 процента.

Все эти успехи достигнуты на 
основе выполнения решений 

июльского Пленума ЦК КПСС. 
Мы ныне коренным образом пе

ниях, до сих пор не решен. Так, 
нам непременно надо добиться 
получения нового станка для об
работки буферных стержней и 
ускорить ремонт компрессоров, 
отданных для этого заводу еще 
три месяца тому назад.

Наш коллектив дал слово вы
полнить годовой план по валовой 
продукции к 15 ноября. Это 
обязательство стало законом для 
коммунистов. Член партии тов. 
Порецков —  старший осмотрщик 
вагонов и осмотрщик тов. Сер- 
нов с успехом применяют метод 
знатного железнодорожника тов. 
Щебликина. В результате этого 
мы добились сокращения простоя 
вагонов под обработкой на 11 
минут и ускорили ряд других 
процессов.

Слесари тт. Итяксов и Бузаев 
держат выработку на уровне 200 
процентов. Одним из первых от
лично освоил метод львовских 
вагонников котельщик комму
нист тов. Коняев.

Звания «Лучший по профес
сии» по дороге, отделению и депо 
присуждены коммунистам: куз- 
нецу-рессорщику тов. Трифоно
ву, кузнецу по общим работам 
тов. Колотилкину, электросвар
щику тов. Сычеву, старшему ос
мотрщику автотормозов тов. Узи- 
лову и осмотрщику вагонов тов. 
Золину.

Повышение авангардной роли 
коммунистов, усиление массово- 
политической работы в коллекти
ве обеспечили достижение некото
рых успехов в деятельности депо. 
Но достигнутым мы не удовлет
воряемся, а боремся за завоева
ние еще более значительных 
результатов. С этой целью пар
тийное бюро в ближайшие дни 
наметило провести партийное со
брание, посвященное выполне
нию решений июльского Пленума 
ЦК КПСС. На нем мы хотим об
судить, как выполняются орг- 
техмероприятия и сосредоточить 
внимание на вопросах обеспече
ния лучшей подготовки депо к 
работе в зимних условиях.

А. Никитин,
секретарь партбюро депо.

УСПЕХАМ
ресмотрели работу по пропаганде 
и внедрению передовых методов 
труда^ и в первую очередь дости
жений новаторов своего предпри
ятия. Проведены две техниче
ские конференции, на которых с 
рассказами о своем опыте высту
пили лучшие люди депо: сле- 
сарь-автоматчик тов. Коклюхин, 
старший осмотрщик автотормо
зов тов. Узилов, слесарь текуще
го ремонта тов .' Сомов, слесарь 
тов. Порецков, старший осмотр
щик вагонов В. Порецков, осмотр
щик вагонов тов. Леваев и куз
нец тов. Колотилкин,

Затем мы провели специаль
ную техническую конференцию 
по ремонту и обслуживанию ав
тотормозов. С докладом на ней 
выступили главный инженер де
по тов. Мусаелянц, начальник 
производственно-технического от
дела тов. Чуприна и заведующий 
техническим кабинетом тов. Кув
шинов. С сообщениями о своем 
практическом опыте на этой кон
ференции выступил ряд лучших 
людей депо.

Помимо технических конфе

Успешно трудится коллектив 
вагонного депо ст. Батраки. 
Особенно больших успехов до
бились вагонники, перестраи
вая работу в свете решений 
июльского Пленума ЦК КПСС, 
в дни, когда широко разверну
лось социалистическое соревно
вание в честь XX съезда Ком
мунистической партии.

О том, как вагонники множат 
свои трудовые успехи, расска
зывается в корреспонденциях, 
помещенных ниже.

ЦИФРЫ И ФАКТЫ
♦ЗА СЕМЬ МЕСЯЦЕВ текуще- 

го года коллектив вагонного депо 
ст. Батраки выпустил сверх плана 
восемь вагонов из капитального 
ремонта, 13 — из среднего и 93 
вагона — из годового ремонта.

♦223 ТЫСЯЧИ РУБЛЕЙ эко
номии получило депо в результате 
применения передовых методов 
труда, реставрации изношенных 
частей и внедрения малой механи
зации на особо трудоемких про
цессах.

♦  ВЫСОКОПРОИЗВОДИТЕЛЬ
НО трудятся работники вагонного 
депо. Средняя производительность 
труда составляет здесь 111,8 про
цента.

♦227 РАБОЧИХ депо за семь 
месяцев текущего года выполни
ли свои годовые нормы, 14 чело
век работают в счет 1956 года, 
26 — в счет 1957 года, 101 — в 
счет 1958 года и 15 человек — в 
счет 1959 года.

♦ОДИННАДЦАТЬ РАЦИОНА
ЛИЗАТОРСКИХ предложений (из
18 принятых) внедрены в производ
ство и дали по неполным подсче
там 9.996 рублей годовой эконо
мии.

♦  НА 32 ПРОЦЕНТА снижен 
среднесуточный остаток неисправ
ных вагонов по текущему ремон
ту.

♦  НА 2 ПРОЦЕНТА снижена 
себестоимость ремонта вагонов в 
первом полугодии. Коллектив де
по взял обязательство до конца 
года добиться снижения себестои
мости на 2,5 процента.

ШКОЛЫ ПЕРЕДОВОГО 
ОПЫТА

Технический кабинет вагонного 
депо станции Батраки широко 
практикует передачу передового 
опыта через систему курсов и 
краткосрочных школ. Школы 
окончили—слесари-вагонники, сле
сари-автоматчики, кузнецы и ра
ботники пункта технического 
осмотра.

ренций практиковалось проведе
ние краткосрочных курсов и 
школ по изучению передового 
опыта. Эти курсы и школы окон
чили: слесари-вагонники, слеса
ри-автоматчики, кузнецы, смаз
чики и т. д.

Постановление июльского Пле
нума ЦК КПСС указало нам на 
необходимость уделять больше 
внимания модернизации оборудо
вания и внедрению малой меха
низации. Что сделано в этом на
правлении? Долгое время наг
рев заклепок производился в де
по в переносном горне. Это зани
мало не менее 15 минут. С уста
новкой специального аппарата 
этот процесс сокращен до трех 
минут.

Уязвимым местом долгое вре
мя был ремонт тяжеловесных де
талей. Чтобы подать, предполо
жим, на ремонт фрикционный ап
парат, надо было потратить уси
лия 5— 6 ремонтникам. Сейчас 
внедрено приспособление, кото
рое позволяет двум слесарям без 
труда справляться с этой опера
цией. Установлен также, значи
тельно облегчивший труд, подъем
ник для разборки тележек.

Своими силами коллектив ва

На протяжении долгого време
ни работа с рационализаторами 
и изобретателями в депо была 
наиболее отстающим участком. В 
первом полугодии, например, у 
нас было зарегистрировано по
ступление всего восьми рациона
лизаторских предложений.

Июльский Пленум ЦК КПСС 
указал нам на необходимость 
улучшения работы на этом важ 
нейшем участке. Мы начали с 
того, что обсудили вопрос о со
стоянии рационализации и изо
бретательства сначала на общем 
профсоюзном собрании, а затем 
провели совещание рационализа

торов, после чего объявили ме
сячник смотра рационализации 
и изобретательства.

Без преувеличения можно ска
зать, что творческая мысль р а 
ционализаторов теперь пробужде
на. Только за время смотра (за 
срок меньше одного месяца) по
лучено 10 предложений, внедре
ние которых дало значительный 
экономический эффект.

Наш лучший слесарь тов. Свя- 
тов предложил перевести изготов
ление гаек со свободной поковки 
на штамповку и сам изготовил 
опытный образец штампа. Это 
новшество не только ускорило 
процесс изготовления гаек, но и 
позволяет получать продукцию 
исключительно высокого качест
ва. От внедрения предложения 
тов. Святова получена экономия 
свыше двух тысяч рублей.

Мною разработана специальная 
форма для изготовления полу
круглого кирпича, идущего на 
обмуровку труб парового отопле-

Руководство депо недавно соз
дало экспериментальную группу, 
в состав которой входят 4 слесаря 
и один токарь. Группа занимает
ся изготовлением приспособлений, 
прогрессивного инструмента и по
могает рационализаторам в подго
товке опытных образцов.

В нынешнем году коллектив 
экспериментальной бригады изго-

гонного депо организовал и про
водит большую работу по капи
тальному ремонту и сооружению 
новых подсобных зданий, прямое 
назначение которых значительно 
улучшить условия труда в цехах. 
Так, например, постройка котель
ной и полная теплофикация цехов 
позволит сократить затраты на 
топливо, вентиляционная уста - 
нов ка, улучшит условия труда 
и т. д.

И, наконец, особо крупным 
достижением в работе депо надо 
считать переход на ремонт ваго
нов по методу львовских вагон
ников. Эта работа нами еще да
леко не завершена, но уже пер
вые результаты ее весьма ощути
мы. Если раньше вагон стоял на 
ремонте 8— 15 часов, то сейчас 
он уходит от нас через 4 часа. 
Однако наша борьба за сокра
щение простоев вагонов не всегда 
встречает должную поддержку. 
Бывает так: мы досрочно управ
ляемся с ремонтом, а станция 
подолгу не забирает готовые ва
гоны, сокращ ая тем самым их 
оборот.

Скоро в депо начнет функци
онировать кран-балка для внут
ренней транспортировки колес.-

ния. Если раньше накидка изо
ляционной массы производилась 
вручную и требовала предвари
тельного нагрева труб, то теперь 
этот процесс значительно упро
щен и только за счет высвобож
дения рабочей силы депо эконо
мит 1500 рублей.

По предложению мастера меха
нического цеха тов. СутягивГа 
внедрено приспособление для раз
борки литых тележек, что значи
тельно облегчило работу на этом 
трудоемком участке.

Но все это можно считать 
только началом большой работы. 
В нашем коллективе насчиты
вается около тысячи человек, а 
рационализацией занимается все
го 18. Значит необходимо вовле
кать в эту работу новых товари
щей, выращивать их и всемерно 
помогать на первых порах. Что 
делается в этом направлении? В 
красном уголке отведено место, 
где вывешен темник, сосредо
точена необходимая литература. В 
депо в помощь рационализаторам 
сейчас создано консультационное 
бюро, возглавляемое инженером 
тов. Кирюшной. Техническому от
делу поручено оказывать помощь 
рационализаторам в оформлении 
технической документации. В це
хе имеется экспериментальная 
бригада, которая занимается 
внедрением предложений рацио
нализаторов в производство.

Принятые меры позволят нам 
добиться перелома в работе с ра
ционализаторами и ^зо.бретате- 
лями.

В. Яц&нко,
бригадир экспериментальной 

бригады.

товил для депо 20 домкратов по 
образцу, применяемых в абдулин- 
ском депо. Ею собран станок для 
шабровки подшипников, приспо
собление для смены фрикционных 
аппаратов и ряд других механиз
мов.

В настоящее время группа гото
вит станок для расточки хвосто
вика автосцепки.

ных пар, головок автосцепа и 
других тяжелых деталей. Боль
шие работы проводятся по рекон
струкции колесного цеха, а так
же осуществляется еще ряд ме
роприятий, намеченных планом 
организационно-технических ме
роприятий.

Самым узким местом был и 
пока остается заготовительный 
цех. Он до сих пор неудовлетво
рительно снабжается материала
ми. Устранить этот недочет свои
ми силами мы не в состоянии, 
так как заготовительный цех 
систематически недополучает же
леза нужных ему сортов и марок. 
Нередко для изготовления детали 
малого калибра приходится поэ
тому расходовать очень крупные 
заготовки. Об этом мы ставили в 
известность руководство отделе
ния, управление дороги, но они 
пока почему-то остаются глухи к 
нашим сигналам.

Наш коллектив преисполнен 
решимости досрочно завершить 
свой годовой план и мы прило
жим все усилия к тому, чтобы 
это обязательство выполнить.

И. Локтионов,
начальник вагонного депо 

станции Батраки.

В экспериментальной группе
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П р и з в а н и е
На столе, под белоснежной про

стыней, лежит больной. Заканчива
ются последние приготовления к 
операции.

Хирург Александр Степанович 
Лушин, как бы проверяя себя, еще 
раз мысленно перечисляет симпто
мы болезни: рвота), отсутствие бо
лезни раньше, похудение и, нако
нец, данные лабораторного иссле
дования — все говорит о правиль
ности диагноза: рак пилонического 
отдела желудка. Операция—един

ственная возможность спасти боль
ного'.

Александр Степанович, несмотря 
на его сравнительную молодость — 
«ему не более 35 лет, — считается 
в городе одним из опытнейших хи
рургов. На его счету более 2 ты
сяч операций.

Он очень хорошо помнит первую 
самостоятельную операцию, кото
рую ему пришлось провести в 
1948 году.

В поселковую больницу Кашпир- 
«ского сланцевого рудника, где вто
рой месяц работал Лушин, привез
ли девочку лет 12— 13 с острым 
приступом аппендицита. Больную 
нужно было немедленно опериро
вать, но хирург в это время был в 
отпуске.

Дежурный врач выписал на
правление в городскую больницу. 
Дело было ночью, на дворе — 
осенняя распутица. Ни один шо
фер не рискнул ехать ночью, ,в та
кое время и по плохой дороге 
с тяжело больным ребенком. Ни
чего не оставалось, как делать 
операцию на месте.

Лушина в полночь вызвали в 
больницу и предложили провести 
операцию.

— Помню, как тогда волно
вался, — рассказывает Александр 
Степанович и смотрит на свою 
широкую ладонь с длинными паль
цами.

Закончилась операция. Наложе
ны последние швы, и вот уже опе
рационная сестра, считая, соби
рает инструмент, а в<рач долго и 
тщательно моет .руки.

Эта процедура окончательно ус- 
шокаивает хирурга Александра 
Степановича. Поединок со 

«смертью окончен успешно, еще 
¿одна человеческая жизнь спасена.

В операционной наступает как 
гбы разрядка атмосферы: слышатся 
^четкие удары маятника часов, ко
торых до этого почему-то не было 
-слышно, словно на период опера
ции вся жизнь вокруг замирала; 
из-за двери доносится чей-то гром
кий тревожный шоп от — это род
ные больного пришли узнать об 
исходе операции.

И трудно сказать, кто больше 
рад успеху: сам больной, его род
ные или врач, который сегодня 
одержал еще одну победу в борь- 

чбе за здоровье человека.
Но врач и после этого продол

жает наблюдение за состоянием 
здоровья своего пациента. А 
вдруг операция вызовет осложне
ние?

Немало сложных операций про
извел за период своей врачебной 
практики Александр Степанович 
Лушин. Ему приходилось делать 
операции на позвоночнике, на че
репе, на внутренних органах.

Особенно много в его практике 
операций по поводу рака. Борьба 
с этой болезнью интересует Алек
сандра Степановича так же, как 
и всех медицинских работников 
нашей страны.

•Тов. Лушин имеет связь с кли
никой куйбышевского профессора1 
Аминева, работающего в области 
рака, по его заданию собирает ма
териал по опухолям и уверен, что 
и эта болезнь будет в скором вре
мени окончательно побеждена, как 
побеждены и уничтожены в нашей 
стране чума, оспа, холера, нако
нец, малярия, да, да малярия, ибо 
сейчас у нас на одного больного 
малярией приходится пять врачей- 
маляриодогов и это значит, что 
малярию тоже уже добивают.

Александру Степановичу свойст
венно творческое отношение к де
лу, постоянные поиски нового, 
стремление углубить свои знания, 
обогатить опыт. Александр Степа

нович читает много специальной 
литературы.

Александр Степанович глубоко 
понимает долг врача. Хирургия — 
его призвание, и: он отдается лю
бимому делу целиком». Жизнь че
ловека — для него главное, во 
имя чего он трудится.

В настоящее время он глубоко 
изучает материалы об операциях 
на сердце.

Но Александра Степановича ин
тересует не только хирургия, но 
и методы послеоперационного ле
чения.

Небольшая п осел кован больница, 
возглавляемая тов. Лушиным, ста
ла в некотором роде эксперимен
тальной лабораторией по примене
нию водо-грязелечения.

Среди рабочих сланцеперераба
тывающего завода давно ходят 
разговоры о том, что послеемоль- 
ная вода, остающаяся при пере
гонке сланца, обладает целебными 
свойствами. Многие страдающие 
суставными болезнями принимали 
ванны из этой воды и чувствовали 
улучшение.

Это и натолкнуло Александра 
Степановича на мысль о примене
нии этой воды для лечения после
операционных больных. В самом 
деле, поскольку завод вырабаты
вает из сланца ихтиол и альбих- 
тол — давно известные и широко 
применяющиеся медицинские сред
ства — значит вполне возможно, 
что и послесмольная вода может 
обладать целебными свойствами.

При больнице оборудована не

большая палата, которую работни
ки больницы полушутя - полу
серьезно называют «наша грязеле
чебница», где производятся первые 
опыты.

Применение ванн из послесмоль- 
ной воды и сланцевой грязи при 
болезнях ишиаса, закупорке вен, 
радикулите дает положительные 
результаты.

Шофер Сазонов, работница за
вода Бурлакова, откатчица шахты 
Ясенковская и другие больные, 
прошедшие курс лечения в «грязе
лечебнице», рассказывают о бла
готворном' его влиянии на их здо
ровье.

— Многое нам еще неясно, мно
гое нужно проверить, чтобы окон
чательно убедиться в целебных 
свойствах этой воды, но первые 
опыты говорят уже в ее пользу, — 
говорит Александр Степанович.
Возможно, что это и станет темой 

его будущей научной работы.
Лушин не только хороший врач, 

но и неплохой организатор. Рабо
тая главным врачом, он сумел соз
дать в больнице дружный, творче
ский, сплоченный коллектив. Вме
сте с Александром Степановичем 
старательно работают зубной 
врач Мария Федоровна Лобычев-а, 
терапевт Надежда Васильевна Фо
мина, педиатр Раиса Владимиров’- 
на Никитина, фельдшер Фаина 
Григорьевна Карман, акушерка 
Гали та Сидор овна Яровая, опера
ционная сестра Валентина Михай
ловна Летива и другие.

Несмотря на то, что больница 
расположена в старом», тесном по
мещении (новое—проектируется), 
там царит полный порядок, соз
даны все условия для норм;альной 
работы.

По опыту крупных клиник, в 
больнице регулярно проводятся 
вр а ч е бно- п р а кти че ски е к он фер ен - 
ции, которые приносят большую 
пользу ее участникам.

Всегда, в любое время дня и 
ночи по первому зову Алек
сандр Степанович спешит на
встречу беде, на помощь больному.

И всегда, и где бы он ни был— 
в театре или в кино—он думает
о хирургии, о спасении больных.

Примечателен следующий факт. 
Когда мы спросили Александра 
Степановича, чем он интересуется 
кроме медицины, он ответил: исто
рией древней Греции и Рима.

— А что именно интересует в<ас 
в ней?

— Медицина, — смеясь, ответил 
Лушин.

Александр Степанович Лушин— 
рядовой советский врач, стремя
щийся заглянуть в завтрашний 
день, горящий желанием обога
тить, дополнить опыт советской 
медицины собственным опытом в 
борьбе за здоровье человека.

Л. Миронова.

ПО РАЙОНАМ ПРАВОБЕРЕЖЬЯ
Новодевиченского, Сосново-Со- 
лонецкого, Шигонского и Моло- 
товского районов лекции: Об 
итогах Женевского Совещания, 
о решениях июльского Плену
ма ЦК КПСС, использовании 
атомной энергии в мирных це
лях и т. д. Провели 96 различ
ных бесед.

Коллектив художественной са
модеятельности клуба «Красный 
Октябрь», сопровождавший ко
лонну, дал в колхозах десять 
концертов.

Работники сельского хозяйст
ва тепло встречали гостей и вы
ражали сердечную благодар
ность за проводимую ими ра
боту.

Все участники пробега на
граждены грамотами Областно
го комитета ДОСААФ.

НА СНИМКАХ: (слева) 
мотоциклисты в пути; (внизу) 
колонна мотоциклистов в Куй
бышеве у Дворца культуры.

Фото В. Хуртина,
И. Шапочкина.

Во дворе Сызранского 
ДОСААФ оживленно и шумно; 
людской говор заглушается ре
вом мотоциклов. Это участники 
агитационного автомотопробега 
отправляются по колхозам, сов
хозам и МТС правобережных 
районов области. Им предстоит 
пробыть в пути не менее пяти 
дней и покрыть расстояние поч
ти в 500 километров.

Участники пробега провели в 
пути большую работу. Они про
читали на полевых станах и в 
сельских клубах Сызранского,

ЙЕМЕН НОТАМИ МЕЖДУ СОВЕТСКИМ 
ПРАВИТЕЛЬСТВОМ И ПРАВИТЕЛЬСТВОМ 

ГЕРМАНСКОЙ ФЕДЕРАЛЬНОЙ РЕСПУБЛИКИ
12 августа Посольство СССР во 

Франции получило через Посоль
ство Германской Федеральной 
Республики ноту Правительства 
Германской Федеральной Респуб
лики в связи с предложением Со
ветского Правительства об уста
новлении дипломатических, торго
вых и культурных отношений 
между СССР и ГФР и проведения 
с этой целью соответствующих пе

реговоров. 19 августа Посольство 
СССР во Франции передало По
сольству Германской Федеральной 
Республики ответ Советского Пра
вительства на указанную выше 
ноту Правительства Германской 
Федеральной Республики.

Нота Правительства Германской 
Федеральной Республики и ответ
ная нота Советского Правитель
ства публикуются ниже:

НОТА ПРАВИТЕЛЬСТВА ГЕРМАНСКОЙ 

ФЕДЕРАЛЬНОЙ РЕСПУБЛИКИ
Федеральное Правительство под

тверждает получение ноты Прави
тельства СССР от 3 августа 
1955 г., в которой Советское Пра
вительство выражает желание, 
чтобы предусмотренные между 
Правительственными делегациями 
СССР и Германской Федеральной 
Республики переговоры имели ме
сто в Москве в конце августа или 
начале сентября.

Федеральное Правительство хо
тело бы согласиться с этим по
желанием. Но поскольку эта по
ездка требует проведения в Бон
не некоторой подготовки, оказы
вающейся более затруднительной 
из-за парламентских каникул в 
августе месяце, Федеральное Пра
вительство предлагает, чтобы пере
говоры начались в Москве пример
но 9 сентября 1955 года.

В своей ноте от 30 июля 1955 
года Федеральное Правительство 
уже выразило свое согласие с Со
ветским предложением от 7 июня, 
предусматривающим обсуждение 
вопроса об установлении диплома
тических, торговых и культурных 
отношений между обеими страна
ми и рассмотрение связанных с 
этим вопросов. Учитывая, что в 
своей ноте от 3 августа 1955 го
да Советское Правительство пред
ложило также рассмотреть вопрос 
об обмене документами ввиду 
установления дипломатических от
ношений, так же как вопрос за
ключения торгового договора и 
заключения культурной конвен
ции, Федеральное Правительство 
заявляет о своем согласии с тем, 
чтобы были обсуждены в ходе пе
реговоров меры, представляющие
ся целесообразными для подготов

ки обмена такими документами ш 
заключения соответствующих со
глашений в упомянутых областях*

Федеральное Правительство счи
тает, что обсуждение вопросов об 
установлении дипломатических, 
торговых и культурных отношений 
делает необходимым обсуждение 
других вопросов, политически свя
занных с вопросами, упомянутыми 
Советским Правительством и ко
торые, особенно, не могут быть 
отделены от вопроса установления 
дипломатических отношений меж
ду обеими странами. Это включа
ет вопрос национального единст
ва Германии; от решения этого 
вопроса зависит создание системы, 
направленной на обеспечение ев
ропейской безопасности. Это вклю
чает, кроме того, вопрос освобож
дения немцев, которые еще задер
живаются в настоящее время на 
территории или в сфере влияния 
Советского Союза, или которым 
чинятся другие препятствия поки
нуть названную территорию, или 
указанную сферу влияния. Весь 
немецкий народ горячо желает 
скорейшего урегулирования этого 
вопроса, который он рассматривает 
как необходимый элемент норма
лизации своих отношений с Со
ветским Союзом.

Федеральное Правительство 
убеждено, что для достижения 
удовлетворительного развития во
просов, выдвинутых на первый 
план Советским Правительством, 
необходимо, чтобы между обоими 
Правительствами имело место от
кровенное обсуждение и взаимное 
согласие по всем проблемам,, 
связанным с этим.

12 августа 1955 года.

НОТА СОВЕТСКОГО ПРАВИТЕЛЬСТВА
Подтверждая получение ноты 

Правительства Германской Феде
ральной Республики от 12 авгу
ста 1955 года, Правительство Со
юза Советских Социалистических 
Республик имеет честь сообщить, 
что оно согласно с тем, чтобы пе
реговоры с Правительственной де
легацией Германской Федераль
ной Республики во главе с канц
лером г. Аденауэром начались в 
Москве 9 сентября.

Советское Правительство при
нимает к сведению согласие Пра
вительства ГФР обсудить вопрос
об установлении дипломатических,

торговых и культурных отношенш! 
между СССР и ГФР, а также сшг 
занные с этим вопросы. Что ка
сается упомянутого в ноте Прави
тельства ГФР вопроса о нацио
нальном единстве Германии, то 
Советское Правительство не сом
невается в том, что позиция СССР 
по этому вопросу известна Прави
тельству ГФР. Советское Прави
тельство, разумеется, не видит 
препятствий к обмену мнениями 
по этому вопросу, равно как и но 
другим международным вопросам, 
интересующим обе страны.

19 августа 1955 года.

По матерна«кам „Красного Октября“

„Во власти
Центральный райком КПСС, 

на статью, опубликованную под 
таким заголовком в газете «Крас
ный Октябрь» за 5 июля, сооб
щает, что партийной организаци
ей строительно-монтажного управ
ления «N2 2 приняты меры по 
улучшению агитационно-массо
вой работы в коллективе.

Статья обсуждалась на пар
тийном собрании. В агитколлек
тив!© проведен инструктивный

самотека“
семинар, на котором агитаторам 
было указано на недостатки в их 
работе и рассказано об очеред
ных задачах.

В настоящее время агитколлек
тив разъясняет рабочим управ
ления материалы 3-й сессии 
Верховного Совета СССР и реше
ния июльского. Пленума ЦЕ 
КПСС.

В. Коровин,
секретарь райкома КПСС 

Центрального района.

Н о в ы е

Вышли из печати и поступили 
в продажу следующие новые кни
ги:

И. А. Науменко, кандидат тех- 
ничесш х наук. Атомное ору 
жие и противоатомная защита. 
Издательство «Знание». Москва. 
1 % 5  г. Цена 60 коп.

К Н И Г И

В. А. Лешковцев. Атомная энер
гия. Государственное издательст
во технико-теоретической литера

туры. Москва. 1955 г. Цена 1 

руб. 10 коп.

Книги имеются во всех ки
осках и магазинах Книготорга.
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Василий Ардаматский

Опасный маршрут
П О В Е С Т Ь

—Сергей Дмитриевич!...—глаза 
его стали влажными.—Огромное 
вам спасибо. Я еще зайду к вам, 
как сделаю все по вашему сове
ту. Можно?

—Обязательно. Я прямо и при 
вас позвоню кому надо.

—До свидания, Сергей Дмитри
евич. — Окаемов направился к 
двери и вдруг остановился. — 
Чуть не забыл. Тут такая еще бе
да: ушел-то я к вам в рабочее 
время, могут в артели шум под
нять. Не дадите мне записочку, 
что я был у вас на приеме? Очень 
прошу вас.

—Это можно,—Вольский прид
винул к себе депутатский блок
нот и задумался, как писать. — 
Кому же писать? Директору?

—Да. Директору промартели 
металлоизделий.

—Так... Директору промарте
ли... металлоизделий,—повторил 
вслух Вольский, надписывая ад
рес.

—А знаете, почему я решил ид
ти именно к вам? — Вольский 
оторвался от записки и слушал 
Окаемова.—Вспомнил, как вы, 
выступая перед избирателями (он 
и это вычитал в старых газетах), 
сказали, что у депутата не может 
быть дел больших и малых, все 
большие!

—Ерунда!—вдруг резко произ
нес Вольский и положил ручку на 
стол.—Я этого никогда не гово
рил!

—Как не говорили? Что вы, Сер
гей Дмитриевич?—Окаемов улы
бался, но в выражении его лица 
Вольский заметил испуг.

—Да вот так, не говорил, и 
все. Это в газете придумали. Я 
говорил совсем другое, что для 
депутата не может быть разде
ления избирателей на людей 
больших и маленьких. Людей, 
понимаете? — Вольский разоз
лился, вспомнив эту неприятную 
историю.—Редактор обещал по
местить поправку и не поместил. 
Вольскому вдруг и этот посети
тель показался чем-то неприят
ным, а его дело какой-то достоев
щиной.—Вот так. И если у вас 
там в артели заговорят по поводу 
вашей отлучки сегодня, пусть мне 
позвонят по телефону, я скажу, 
все, что надо. Писать не обяза
тельно.

— Хорошо, хорошо,—поспешно 
согласился Окаемов.—До свида
ния-

Окаемов вышел из кабинета 
злой и растерянный. Идя сюда, 
он предусмотрел многое, но ни
как не ожидал, что его план сор
вется из-за недобросовестной ра
боты какого-то газетного репор
тера. Он успокаивал и утешал 
себя тем, что все же польза от 
этого визита есть: он повидал 
человека, ради которого сюда по
слан* узнал его внешность, ха
рактер—это ведь тоже пригодит
ся...

Окаемов вышел на улицу. У 
подъезда, сверкая на солнце ла
ком, стоял темносиний «ЗИМ». 
«Наверное, его машина,—решил 
Окаемов,—надо проверить...»

—Дорогой товарищ,—обратился 
Окаемов к шоферу,—вы случай
но не с нашим депутатом ездите?
I —А что такое?—насторожился 
шофер.

Да вот был сейчас у него на 
приеме. Горе у меня: сына я по
терял. Велел мне депутат в суб
боту заявление принесть. То, что 
Вольский и что Сергей, это пом
ню, а как по батюшке написать, 
не знаю.

—Дмитриевич...

—Вот спасибо, дорогой. Ну да, 
Дмитриевич. Как выбирал его, 
помнил, а тут враз вылетело.

—Бывает...
«Значит, машина его,—думал 

Окаемов, медленно идя по улице. 
—Номер десять сорок семь... де
сять сорок семь. Водителю лёт 
тридцать. У правого глаза ма
ленький шрам. На разговор 
идет...»

...Потапов упустил из виду де
путатские приемы Вольского и

(Продолжение. Начало в №№ 152, 
153, 156, 159, 162, 163, 165).

теперь торопился в горсовет, что
бы посмотреть, в какой обстанов
ке они проходят и не может ли 
здесь оказаться удобной лазейки 
для врага.

—Товарищ начальник, можно 
вас на минуточку?

Потапов сделал вид, что ниче
го не слышит, но, открывая дверь 
горсовета, все же обернулся: его 
звал сидевший в машине шофер 
Вольского.

—А! Товарищ Ильин?—Пота
пов вернулся к машине.-—Здрав
ствуйте. Что нового?

—Вот вы советовали быть на
чеку... Так сейчас подходил ко 
мне гражданин, интересовался 
отчеством профессора. Сказал, 
что был у него на приеме насчет 
пропавшего сына и что ему надо 
заявление профессору писать.

—Это было давно?
—Ну, минут пять, как ушел.
—Куда он пошел?
—В ту сторону. Откуда вы шли.
—А как он выглядел?
—Да так... ничего особенного. 

В сером костюме, брюки заправ
лены в сапоги.

—Так... так...—Выработавший в 
себе привычку запоминать все, 
что попадается ему на глаза, По
тапов вспомнил, как на пере
крестке он только что повстречал 
рослого человека в серо-м костю
ме. Был этот человек в сапогах, 
но лицо его не запомнилось. — 
Спасибо, товарищ Ильин.

В очереди к Вольскому остава
лось четыре человека. Потапов 
подсел пятым. Примерно через 
час он вошел в кабинет. Увидев, 
его, Вольский нахмурился:

—Ну, а вы что будете просить?
—Все то же, Сергей Дмитрие

вич, — улыбнулся Потапов, — 
настороженности.

—Может, поставим сюда часо
вого с винтовкой? — пошутил 
Вольский.

—Пусть часовой этот будет у 
вас внутри,—сухо сказал Потапов 
и, помолчав, спросил:—Был, у вас 
на приеме человек, у которого 
пропал сын?

Вольский удивленно поднял 
брови.

—Не пропал, а ушел. А что 
такое?

—Да так... пустяк, он выяснял 
у вашего шофера, как зовут вас 
по отчеству.

—Странно... Здесь он все вре
мя обращался ко мне по имени 
и отчеству.

—Он был в сером костюме и в 
сапогах?—быстро спросил Пота
пов.

—Да.
—Ваш избиратель?
—Да. Бухгалтер из промартели, 

—Вольский заглянул в блокнот,— 
из промартели металлоизделий.

—А как его фамилия?
—Фамилия?.. Он не назвал, не 

успел назвать. А мне спраши
вать было неудобно: он мог по
думать не то, что надо. Я должен 
был написать ему записку...

—Какую записку?
—Нечто вроде справки о том, 

что он был у меня на приеме в 
рабочее время. Но я передумал и 
записку не дал.

—Почему же вы передумали?
—Да так. Разозлился... совсем 

по другому поводу.
—Можно узнать, по какому?
Вольский рассердился:
—Это не имеет никакого- отноше

ния к тому, чем занимаетесь вы!

2.
Адалия Петровна встретила 

Окаемова неожиданной и страш
ной новостью:

—Вас тут целый час человек 
дожидался.

Окаемов замер, потом медленно 
повернулся к хозяйке. Выражение 
его лица было таким, что она 
растерялась.

—Не беспокойтесь, дорогой Гри
горий Максимович,—залепетала 
она.—Он у вас много времени не 
отнимет. Это наш сосед. Тут я во 
всем виновата. Нечаянно сказала 
ему, что вы пишите. Он хочет 
рассказать вам что-то очень важ
ное...

Окаемов перевел дыхание, об
лизнул пересохшие губы.

Продолжение следует.

К ПРЕБЫВАНИЮ СОВЕТСКОЙ 
ПРАВИТЕЛЬСТВЕННОЙ 
ДЕЛЕГАЦИИ В КНДР

ПХЕНЬЯН. 19 августа Совет
ская правительственная делега
ция во главе с секретарем ЦК 
КПСС А. Б. Аристовым прибыла 
в город Чхончжинь — важный 
портовый и промышленный центр 
на северо-востоке страны.

Советскую правительственную 
делегацию сопровождали замести
тель председателя кабинета Ми
нистров КНДР Пак Ы Ван и за
меститель Министра Иностранных 
Дел КНДР Ли Дон Ген.

В Чхончжине члены делегации 
побывали на строительстве рыб
ного завода, посетили Кенсенский 
фарфоровый завод и строящуюся 
прядильную фабрику.

Советская правительственная 
делегация посетила один из круп
нейших в республике металлурги
ческих заводов—завод имени Ким 
Чака, а также побывала на 
Чхончжиньском сталелитейном за
воде. Эти предприятия уже ча
стично восстановлены и дают про
дукцию. Члены делегации подроб
но интересовались ходом строи-* 
тельства, планами на будущее, 
трудностями, встречающимися в 
восстановительных работах.

(ТАСС).

Борьба французских трудящихся 
за свои права

По сообщениям французской пе
чати, вчера в Нанте произошли 
крупные столкновения между по
лицией и трудящимися различных 
предприятий (судостроительных 
верфей «Бретань» и «Луара», 
предприятий национального об
щества авиастроения юго-запада, 
сталелитейных заводов и строи
тельных предприятий).

По данным префектуры депар
тамента Нижняя Луара, во время 
этих столкновений было ранено 
60 человек. Из них 52 человека 
(22 рабочих и 30 полицейских) 
были отправлены в тяжелом со
стоянии в госпиталь.

В ночь на 18 августа по распо
ряжению * властей в город были 
стянуты крупные силы полиции 
и «отрядов республиканской безо
пасности», которые заняли судо
строительные верфи и другие пред
приятия.

В то время как рабочие отпра
вились в префектуру департамен
та, чтобы предъявить свои требо
вания: немедленный вывод из го
рода полицейских сил, возобнов
ление работы предприятий, вы
полнение соглашения от 17 авгу
ста об увеличении заработной 
платы, они подверглись нападению 
полиции, которая пустила в ход 
гранаты со слезоточивыми газа
ми. Рабочие оказали сопротив
ление. В некоторых местах были 
поставлены баррикады.

Как сообщает печать, положе

ние в Нанте остается весьма на

пряженным. В городе фактически 

введено осадное положение. Вче
ра префект департамента принял 
представителей профсоюзных ор
ганизаций, которые заявили ему 
решительный протест против про
извола полиции.

ОЧЕРЕДНОЙ ТИРАЖ ВЫИГРЫШЕЙ

21 августа состоится очередной 

тираж выигрышей Третьего госу

дарственного займа восстановле

ния и развития народного хозяй
ства СССР.

Тираж будет проведен в городег 
Витебске.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ЗАЕМ РАЗВИТИЯ 
НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА СССР

(Выпуск 1953 года)
СПРАВОЧНАЯ ТАБЛИЦА 

4-го тиража выигрышей, состоявшегося 14 августа 1955 года 
в гор. Кирове.

Выигрыши выпали на следующие номера серий и облигаций 
во всех разрядах займа:
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140379 05*) 1.000 147145 1—50 200 152480 48*) 1.000
140435 1—50 200 147160 39*) 5.000 152627 05*) 5.000
140647 1—50 200 147286 33*) 5.000 153003 26*) 1.000
140751 02*) 1.000 147418 39*) 5.000 153023 1—50 200
140855 38*) 1.000 147565 1—50 200 153267 1—50 200
141087 02*) 1.000 147577 18*) 1.000 153272 1—50 200
141098 31*) 1.000 147619 1—50 500 153433 1—50 200
141237 1—50 200 147700 28*) 1.000 153437 1—50 500
141333 1—50 200 147716 1—50 200 153591 40*) 1.000
141459 21*) 1.000 147732 1—50 200 153614 1—50 200
141606 1—50 200 147822 1—50 200 153640 19*) 1.000
141648 1—50 200 147839 19*) 1.000 153993 09*) 1.000
141908 1—50 200 148077 1—50 200 154558 03*) 1.000
141935 1—50 200 148130 1—50 200 154728 1—50 200
141960 22*) 5.000 148176 1—50 200 155156 48*) 1.000
142067 1—50 200 148241 1—50 200 155441 1—50 200
142217 1—50 200 148423 26*) 1.000 155511 17*) 1.000
142316 1—50 200 148581 1—50 500 155542 10*) 1.000
142668 1—50 200 148731 1—50 200 155626 1—50 200
142901 1—50 200 148983 22*) 1.000 155740 19*) 1.000
142993 1—50 200 149133 1—50 200 155862 1—50 200
143029 1—50 200 149191 1—50 200 156011 1—50 200
143052 1—50 200 149198 41*) 1.000 156154 1—50 200
143061 21*) 1.000 149490 1—50 500 156196 1—50 200
143222 1—50 200 149540 1—50 200 156303 1—50 200
143231 1—50 200 149565 1—50 200 156494 40*) 1.000
143347 1—50 500 149618 1—50 200 156588 1—50 200
143377 1—50 200 149622 1—50 200 156604 1—50 200
143476 1—50 200 149662 1—50 200 156762 1—50 200
143587 1—50 200 149673 03*) 1.000 156772 08*) 1.000
143675 02*) 1.000 149738 1—50 200 156901 30*) 1.000
143822 45*) 1.000 149755 1—50 200 156922 1—50 200
143864 1—50 200 149808 1—50 200 156935 1—50 200
143879 22*) 1.000 149982 1—50 500 157026 47*) 5.000
143938 01*) 1.000 150018 1—50 200 157144 04*) 1.000
144089 1—50 500 150046 1—50 200 157155 31*) 1.000
144101 1—50 200 150128 28*) 1.000 157205 24*) 5.000
144132 1—50 200 150133 46*) 1.000 157223 1—50 200
144243 46*) 5.000 150329 01*) 1.000 157425 1—50 500
144486 10*) 1.000 150412 1—50 200 157443 1—50 200
144668 1—50 500 150468 1—50 200 157469 1—50 200
144937 1—50 200 150550 13*) 1.000 157530 1—50 200
144953 1—50 200 150634 1—50 200 157551 1—50 200
145047 41*) 1.000 150880 15*) 1.000 157690 1—50 200
145067 1—50 200 150900 1—50 200 157739 1—50 200
145088 14*) 1.000 151098 1—50 200 157948 1—50 200
145246 43*) 1.000 151145 35*) 5.000 157997 1—50 200
145382 1—50 200 151172 05*) 1.000 158008 1—50 200
145408 1—50 200 151186 11*) 1.000 158087 1—50 200
145545 1—50 200 151191 46*) 1.000 158098 1—50 500
146126 1—50 200 151286 04*) 1.006 159214 32*) 1.000
146240
146418

04*)
1—50

5.000
200

151399
151400

1—50
1—50

200
200

159271 1—50 200

146539 1—50 200 151824 1—50 200 159432 1—50 200

146600 1—50 200 151825 1—50 200 159540 1—50 200

146652
146901

1—50
1—50

200
200

151937 1—50 200
159692
159801

1—50
1—50

200
200

146911 03* > 1.000 152115 1—50 200 159973 1—50 200

147005 41*) 10.000 152325 17*) 1.000 159986 50*) 1.000

*На остальные 49 номеров облигаций этой серии выпали выиг
рыши по 200 рублей.

В таблице указаны выигрыши на сторублевые облигации.
В сумму выигрыша включена нарицательная стоимость вы

игравшей облигации.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 
«КНЯЖНА МЕРИ» 

«Звезда»
Днем

«ПОХИЩЕНИЕ»
Вечером 

«САМЫЙ ЛУЧШИЙ ЧЕЛОВЕК» 
«Родина» 

«НЕСТЕРКА»

Артели имени Молотова
требуется на постоянную 

работу нормировщик.

Обращаться: Пролетарский 
переулок, 28.

(2- 1).

Автоколонне № 64
для работы в строительно- 

монтажном управлении № 7 
требуются плотники 

и штукатуры.
Оплата труда аккордно
сдельная, прогрессивная. 

Обращаться в отдел кадров 
автоколонны № 64.

Промкомбинат райпотребсоюза

(улица Карла Маркса, 7) 
принимает заказы 

на пошив мужского и дам
ского верхнего платья из ма
териала заказчика.

Заказ выполняется быстро и 
высококвалифицированными 

мастерами.

Товарищи рабочие и служа

щие! Домашние хозяйки!

Пионеры и школьники!

Косточки сливы, тернослива 
и терна—ценные семена плодо
вых культур.

Собирайте их и продавайте 
Сызранскому гослесопитомни- 
ку по цене 5 руб. за кило
грамм (г. Сызрань, у кир
пичного завода).

Сызранскому отделению 
института «Гипростаною»
по проектированию пред

приятий станко - инструмен
тальной и кузнечно-прессовой 
промышленности на постоян
ную работу требуются 
инженеры и техники следую

щих специальностей: геоде
зисты, геологи, генпланисты, 
механики, литейщики, кузне
цы, абразивщики, термисты, 
механизаторы, архитекторы, 
строители, сантехники, тепло
техники, электрики, сметчики, 
дорожники.

Адрес: г. Сызрань, Совет
ская, 50, телефон № 3-49. 

(3-1).

Сызранская автотранспортная 
контора «Ставропольнефть»

ликвидируется.

Все претензии от предприя
тий, организаций и учреждений 
принимаются до 5 сентября 
1955 г., после чего никаких 
претензий приниматься не бу
дут.

Ликвидном.

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни—2-95 промышленно - транспортного — 4-28, культуры и быта — 6-38.
Е012997 Типография издательства газеты «Красный Октябрь», тел. 0-17, Заказ № 2825 Тираж 10.666


